



"Este no es un momento para demonizar sectores productivos": Minhacienda



José Manuel Restrepo, ministro de Hacienda. Foto: Jaime Pérez Munévar

ECOPETROL PETRÓLEO MINISTERIO DE HACIENDA

DIEGO VARGAS RIAÑO | PUBLICADO HACE 3 HORAS

a+ a-

La propuesta de Gustavo Petro sobre frenar la exploración petrolera en Colombia sigue causando reacciones.

Esta vez el turno fue para el Minhacienda, José Manuel Restrepo, quien, sin mencionar al candidato presidencial, dijo que "este no es un momento para demonizar sectores productivos".

El ministro, quien resaltó los aportes de la industria de **petróleo** y gas para Colombia, manifestó que **"no tiene sentido de responsabilidad"** proponer la eliminación de este sector.

Añadió que las propuestas deben abogar por un ajuste gradual de la economía en el marco de la transición energética.

Las declaraciones de Restrepo, vale decir, se dieron en la apertura del Congreso Naturgas 2021, que arrancó este miércoles en Cartagena.

En este mismo espacio se pronunció Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, quien aseguró que la compañía estatal prevé perforar 22 pozos a 2024 en el Piedemonte Llanero, apuntando a hallar mayor volumen de gas en la zona.

Bayón se refirió igualmente a otro tema que ha sonado estos días, sobre la **escasez de parafina y sus implicaciones en el tradicional Día de las Velitas**.

Insistió en que **Ecopetrol** incrementará la capacidad de producción de parafina, pero que adicional hay factores externos que presionan como la crisis de contenedores.

"Parte de la parafina que se utiliza en Colombia para producir velitas viene de China. Uno oye a los productores y dicen 'está llegando más cara, cuando llega'", dijo.

Agregó que **Ecopetrol** le hace seguimiento permanente a la situación y que se han ido entregando unas 300 toneladas de parafina.

El evento de Naturgas, que reúne a los principales jugadores del sector, se adelantará hasta el próximo viernes, 26 de noviembre.

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMPARTIDO

MÁS RECIENTES

1

Los 9 negocios que quiere comprar el Grupo Gilinski

2

Gobierno anuncia tercera dosis anticovid para todos los mayores de 18 años

3

Así será el recorrido de las protestas en Medellín del 25 de noviembre

4

Odisea de familiares de jugadores de Nacional para llegar a Pereira

5

Benzema, un año de prisión por chantaje a Valbuena por vídeo sexual

NOTAS DE LA SECCIÓN

>

"Este no es un momento para demonizar sectores productivos": Minhacienda

>

Aplazan mesa de concertación del salario mínimo 2022

>

Clofán será comprada por el grupo europeo Quirónsalud

>

Frenar la exploración petrolera le abriría un "hueco" a las finanzas de Colombia

>

Precio del café alcanzó nuevo récord en Colombia